

26.03.2012 - 14:34 Uhr

WELEDA SA se dote d'un nouveau Conseil d'administration et d'un nouveau CEO

Gmünd/Huningue (ots) -

A l'occasion de l'assemblée générale extraordinaire qui s'est tenue le 23 mars 2012 à Dornach, Suisse, les actionnaires de Weleda SA ont élu un nouveau Conseil d'administration. Celui-ci a nommé Paul Mackay, membre du Directoire du Goetheanum, au poste de président. Ralph Heinisch deviendra le nouveau CEO du groupe le 1er avril prochain. L'actuel CFO, Patrick Kersting, quittera Weleda à la fin du mois.

Les actionnaires de Weleda SA ont élu un nouveau Conseil d'administration vendredi après-midi. L'objectif déclaré du nouveau président du Conseil d'administration, Paul Mackay, consiste à améliorer la rentabilité de l'entreprise à court terme et à la ramener rapidement à une solide base bénéficiaire. Weleda SA clôturera sans doute l'exercice 2011 sur une perte proche de 10 millions de CHF. Le chiffre d'affaires attendu du groupe est de 380 millions de CHF (307,5 millions d'EUR). Les résultats définitifs du groupe seront publiés après l'assemblée générale ordinaire du 1er juin.

Le précédent Conseil d'administration a démissionné à la demande des actionnaires principaux de Weleda SA, la Société Anthroposophique Universelle et la clinique Ita Wegman. La réélection a eu lieu parce que Weleda a besoin d'un Conseil d'administration opérationnel. Les nouveaux membres du Conseil d'administration sont:

- Paul Mackay (né en 1946) a suivi des études de sciences économiques à Rotterdam et de Business Administration à Fontainebleau. Après quelques années d'activité dans le secteur bancaire international, vint la rencontre avec l'anthroposophie, qu'il a étudiée en Angleterre et en Allemagne (1974-1977). De 1977 à 2012, Paul Mackay a travaillé dans le secteur bancaire anthroposophique, notamment en tant que cofondateur et directeur de la Triodos Bank, Pays-Bas, et en tant que membre du comité directeur de GLS Bank, dont il a présidé le Conseil de surveillance jusqu'au 16 mars 2012. Depuis 1996, Paul Mackay siège au sein du Comité Directeur de la Société Anthroposophique Universelle.

- Jürg Galliker (né en 1964) a étudié le droit, obtenu le brevet d'avocat en 1991 et a été promu docteur en droit en 1994 à l'Université de Bâle. Après différentes fonctions au sein du service juridique d'une entreprise pharmaceutique bâloise et au service juridique d'une banque privée bâloise, Jürg Galliker a rejoint une société de conseil et d'audit internationale, dont il a été nommé Partner en 2001. En 2006, Jürg Galliker a achevé une formation de médiateur à la Haute Ecole spécialisée de la Suisse du Nord-Ouest. Depuis octobre 2009, Jürg Galliker exerce comme avocat indépendant à Bâle et apporte son conseil et son aide à des entreprises et organisations ainsi qu'à des particuliers dans des questions juridiques et entrepreneuriales. Depuis le 1er octobre 2011, il est président de la Fondation Wegwarte, un foyer d'habitation et de transition pour des femmes et leurs enfants, à Bâle.

- Andreas Jäschke (né en 1956) a étudié les mathématiques, la philosophie et la musique à l'Université de Bielefeld et à Athens, Géorgie (Etats-Unis). Il a soutenu sa thèse en mathématiques après des activités dans la recherche et l'enseignement. Il a ensuite suivi une formation au Leadership chez MIRA en Allemagne en 1998, puis la formation de DAS Controller à la Haute Ecole spécialisée de la Suisse du Nord-Ouest en 2007. Depuis 1993, Andreas Jäschke travaille à la clinique Ita Wegman à Arlesheim. Il a rejoint la direction de la clinique en 1998 avant d'être nommé directeur financier et Controller ainsi que membre du Conseil d'administration de la clinique Ita Wegman en 2008 et directeur général en 2011. Depuis 2005, Andreas Jäschke est membre de la direction de l'association internationale des cliniques anthroposophiques.

- Harald Matthes (né en 1961) a été élève d'une école Rudolf Steiner et a suivi des études de médecine à Berlin. Il a travaillé comme collaborateur scientifique en médecine interne et gastroentérologie à l'Universitätsklinikum Benjamin Franklin (Charité), Berlin, où il a soutenu sa thèse en 1987. Il a ensuite séjourné à l'étranger, à Londres (RU) et à Stanford (Etats-Unis). Harald Matthes est médecin spécialisé en médecine interne, gastroentérologie / oncologie et psychothérapie. Depuis 1995, il dirige le service de gastroentérologie du Gemeinschaftskrankenhaus Havelhöhe, qu'il a cofondé et dont il est également le directeur médical. L'habilitation en médecine interne à la Charité Berlin a suivi en 2011. Harald Matthes est membre de la commission C et de la Stufenplankommission à l'Institut allemand des médicaments et produits médicaux (BfArM) et membre de la Commission Médecine de la Deutsche Krankenhausgesellschaft (DKG) [société allemande des hôpitaux] et du Nationaler Krebsrat AG5 [conseil national de cancérologie]. Il est en outre membre du directoire de la Hufelandgesellschaft, de l'Arbeitsgemeinschaft der deutschen Tumorzentren (ADT) et du Tumorzentrum Berlin (TZB et TZKB).

- Elfi Seiler (née en 1955) est droguiste de formation. Elle travaille à la St. Peter-Apotheke à Zurich depuis 23 ans. Elfi Seiler fait partie de la direction de la pharmacie depuis 15 ans et préside son Conseil d'administration. Depuis 10 ans, elle en est l'une des propriétaires. Elfi Seiler est présidente de l'association qui gère le Paracelsus-Spital Richterswil et elle est également membre, à l'heure actuelle, de la direction de l'hôpital.

Se sont retirés du Conseil d'administration Georg Fankhauser, conseiller d'entreprise (membre du Conseil d'administration depuis 2001, président depuis 2009); Barbara Schneider, juriste et ancienne membre du Conseil d'Etat du canton de Bâle-Ville (vice-présidente et membre depuis 2009); Paola Ghillani, conseillère d'entreprise (membre depuis 2009); Giancarlo Buccheri, médecin à Milan (membre depuis 2007); le professeur Götz Werner, fondateur, associé et membre du Conseil de surveillance de la chaîne

«dm-drogerie markt» (membre depuis 1996); et la comtesse Stefanie de Wolff Metternich, conseillère fiscale et médiatrice (membre depuis 2011).

Paul Mackay a remercié les membres sortants du Conseil d'administration au nom des principaux actionnaires et de Weleda SA pour leur engagement.

Ralph Heinisch, nommé CEO

Lors de sa réunion constitutive, le nouveau Conseil d'administration a nommé le diplômé d'études commerciales et conseiller d'entreprise Ralph Heinisch (56 ans) CEO du Groupe Weleda au 1er avril 2012. De 2009 à fin février 2012, ce manager spécialisé dans la restructuration et la création d'entreprises a présidé par intérim le comité directeur de l'entreprise allemande de produits synthétiques FRANK plastic, qu'il a restructurée avec succès durant cette période. De 2007 à 2009, Ralph Heinisch a dirigé l'hôpital Paracelsus à orientation anthroposophique à Bad Liebenzell. Il apportera à sa nouvelle mission l'expérience de neuf années passées dans une société d'audit internationale et de près de 20 ans comme membre de directoire, directeur général et conseiller d'entreprise. «Il n'y a aucun secteur dans lequel j'ai travaillé plus d'une fois», a fait remarquer Ralph Heinisch après sa nomination vendredi dernier. Il se réjouit de cette nouvelle mission chez Weleda, notamment en raison de la focalisation de la marque sur l'homme et la nature et parce qu'elle contribue ainsi à préserver les fondements de notre existence.

Peter Braun (48 ans), membre de la direction du Groupe Weleda dans la fonction de responsable de la Business Unit Pharmaceutique, qui occupait la fonction de CEO par intérim depuis la mi-janvier 2012, lui cède la place. Le Conseil d'administration le remercie de son engagement.

L'actuel CFO, Patrick Kersting, quittera Weleda à la fin du mois

Le 31 mars prochain, Patrick Kersting (44 ans), actuel CFO et membre de la direction du Groupe Weleda, quittera l'entreprise d'un commun accord. Jusqu'à la désignation de son successeur, son poste sera confié par intérim à Heinz Stübi (57 ans), conseiller d'entreprise externe et expert-comptable, qui possède une expérience approfondie des petites et moyennes entreprises de différents secteurs.

Weleda SA Arlesheim est une société anonyme de droit suisse qui a son siège principal à Arlesheim près de Bâle (Suisse) et une succursale à Schwäbisch Gmünd (Allemagne). Parallèlement, le Groupe Weleda international est constitué de 17 participations majoritaires dans le monde et emploie actuellement quelque 2000 collaborateurs. Weleda est représenté dans une cinquantaine de pays. C'est aujourd'hui le premier fabricant au monde de produits cosmétiques bio et naturels certifiés et de médicaments pour les traitements anthroposophiques.

Vous trouverez de plus amples informations sur le Groupe Weleda sur <http://www.weleda.com/90years/language=de/10300>

Pour contacter le Groupe Weleda:

Seta Thakur, Head Corporate Communications
Peter Merian-Strasse 34
4052 Bâle
Tél.: +41/61/705'23'46
Mobile: +41/79/285'95'27
E-Mail: sthakur@weleda.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004559/100715552> abgerufen werden.